

sur lequel il était représenté à genoux ; son cénotaphe portait cette inscription latine :

^ETERNJE MEMORM
 ILLUSTRISSIMI ET GENEROSISSIMI
 ALBERTI DE GONDY
 DUÇIS RETZII, MARCHIONIS BELLINSUL-E
 PARIS FRANCIS, ^QUITUM MAGISTRI
 REG. TRIREM. PRÆFECTI.,
 DUOROM REGUM CHRISTIANISSIMORUM
 CAROLI IX ET HENRICI III
 CUBICULARII,
 UTRISQUE MILITM RERIS TERQUE
 DONATI
 QUINQUE REGIBUS NOSTRIS
 QUIBUS TRIUM MAXIMARUM PROVINCIARUM
 PRORES OCTIESQUE EXERCITUUM
 REGIONUM CUM IMPERIO DUCTOR QUINQUE
 PRJÏLIIS PERMULTISQUE OBSIDIONIBUS
 EGREGIAM OPERAM NAVAVIT ;
 OB INDUSTRIAM ET FIDEM PERGRATI
 GRAVISSIMIS ET DIFFICILLIMIS
 LEGATIONIBUS, OMNIBUSQUE BELLII AC
 PACIS MDNERIBUS SUMMA CUM
 INTEGRITATIS LAUDE PERFUNCTI
 FRATER, UXOR, FILII, NEPOTES
 POSUERE — 1602.

- Ce frère, dont il est parlé dans l'inscription que je viens de transcrire, était Pierre de Gondy, né à Lyon, à l'angle de la montée Saint-Barthélémy et de celle du Garrillan.

Là se trouvait la principale habitation de cette famille. Cette maison existe encore, et, sur sa façade tournée au